

Zürich, 3. Januar 2025

Traurig, aber dankbar nehmen wir Abschied von unserem Gründer

# Thomas A. Bär

Dr. iur., Rechtsanwalt, LL.M.

21. August 1937 bis 24. Dezember 2024



BÄR  
& KARRER

Im Jahre 1969 legte Thomas Bär mit seinem Jugend- und Studienfreund Robert Karrer den Grundstein für unsere heutige Kanzlei. Als junger Anwalt, zurück von seinem Studienaufenthalt an der Harvard Law School, übernahmen Thomas und Robert die Kanzlei Michel Meyer im Zürcher Seefeld, welche fortan als Bär & Karrer firmierte.

In den folgenden 25 Jahren führte er die Kanzlei äusserst erfolgreich, immer offen für neue Herausforderungen, immer von einem klaren Plan geleitet. Thomas prägte mit seinem unternehmerischen Geist, seiner Persönlichkeit und seinem tiefen Sinn für Ethik eine ganze Generation von Anwälten und Anwältinnen. Stetes Wachstum bei gleichbleibend hoher Qualität in der Rechtsberatung war seine Richtschnur – ein Leitmotiv, welchem die Kanzlei stets treu geblieben ist.

Auch nach seinem Wechsel in das Präsidium der Bank Julius Bär, in der Mitte der 90er Jahre, blieb er uns als Konsulent, Freund und Berater treu und eng verbunden. Auf seinem geliebten Weingut in der Toskana, wo er viel Zeit mit seiner Familie und Freunden verbrachte, lebte er seinen letzten unternehmerischen Traum. Mit Interesse und Stolz nahm er aber stets Anteil an der Entwicklung seines Lebenswerks und war ein immer gern gesehener Gast.

Im Namen und in den Werten unserer Kanzlei wird Thomas stets weiterleben. Wir wünschen seiner Familie viel Kraft in dieser Zeit.

*Freunde, Kolleginnen und Kollegen der Bär & Karrer AG*

Die Trauerfeier findet am Donnerstag, 16. Januar 2025, um 11 Uhr in der reformierten Kirche Fraumünster, Münsterhof 2, 8001 Zürich statt.

Anstelle von Blumen bittet man im Sinne des Verstorbenen um eine Spende an eine Organisation Ihrer Wahl oder an Save the Children Schweiz, Spendenkonto PC 80-15233-8, Vermerk: Thomas Bär.